



園 だ よ り

平成30年10月23日
小山町立すがぬま保育園



保育園から見える山々も少しずつ色づき、季節の移り変わりを感じるこの頃です。

暦の上では11月7日は「立冬」です。「立」には新しい季節が始まるという意味があるそうです。このころから冬の気配が感じられるようになります。富士山も、中腹まで雪化粧をしました。朝晩はぐっと冷え込み日中との気温差に、お子さんの体調の管理も難しいですが楽しい行事がたくさんあります。風邪をひかないよう、1枚羽織るなど保育園でも活動によって調節ができるよう配慮していただくと助かります。

お芋堀をしました



先日15日には、農業委員の方2人に教えていただき、たいよう組が保育園の畑の里芋と、さつま芋の収穫体験をしました。明倫地区の推進委員の方も畑に顔を見せて下さり、子ども達の応援をしてくださりました。地域の方々に、温かく見守られたり、力を貸していただいたりと本当にありがたいと思います。

俄然張りきる年長さん。ツルを引っ張ると大きいお芋がついていて、土から出てくるお芋に歓声が上がりました。ツルや、葉の片付けも張りきって行いました。「見て見て、、、」と主任の先生が、ツルがついたさつま芋を見せると「わーウイナーだ」といちご組。「おいもだ〜」とちゅうりっぷ・さくらんぼ・ひまわり組のお友達の言葉に「お・い・も・?!」と不思議そう。初めて見るものの発想は、何とも可愛らしいですね。おやつに給食さんが蒸かし芋を作って下さり、皆で「美味しい」「甘いね」と喜んで食べました。いちご組さんも“あのお芋が、これなんだ”と分かったような…。



たいよう組は、「今度は自分たちでクッキングをしたい!」と意気込んでいます。これから、それぞれ美味しい秋の味覚のメニューで楽しい活動をしていきたいと思っています。

たいよう組は、午後の時間を有効に使い、知的関心を高める保育をし静かに過ごす約束をし、有意義に過ごせる時間になります。各年齢でも、発達を捉え成長に繋がる保育を進めていきます。そんな姿が、発表会にご覧いただけるといいなと思っています。これからもよろしくお願いします。



今月のクラス目標

たんぽぽ組	<ul style="list-style-type: none"> ・喃語や一語文などで保育者とのやり取りを楽しむ ・保育者に見守られながら好きな遊びをじっくり楽しむ
いちご組	<ul style="list-style-type: none"> ・戸外遊びや散歩を通して、自然物に触れて楽しむ ・保育者と一緒に友達と関わり、一緒に遊ぶことを楽しむ
ちゅうりっぷ組	<ul style="list-style-type: none"> ・保育者や友達との関わりを深めながら、言葉のやりとりを楽しむ ・保育者に見守られ、身の回りのことをする
さくらんぼ組	<ul style="list-style-type: none"> ・友達と簡単なルールのある遊びなどをして、一緒に遊ぶことを喜ぶ ・遊びの中で、友達とのやり取りを楽しみながら、生活に必要な言葉を知っていく
ひまわり組	<ul style="list-style-type: none"> ・気の合う友達と関わりながら遊ぶことを十分に楽しむ ・一人一人が自分の思いや考えを伸び伸びと表現する
たいよう組	<ul style="list-style-type: none"> ・友達と関わり遊ぶ中で、自分の考えを伝えたり、友だちの考えを受け入れたりしながら、活動を進めていく ・自分なりに目的を持って繰り返し挑戦し、充実感・満足感を味わう

♪ミュージックベルの演奏会を楽しみました♪



10月のお誕生日会で、エンジェルハーモニーの方々の演奏を楽しみました。柔らかな温かみのある音色で、子ども達は真剣に聞き入っていました。アンパンマンのマーチ・サザエさん・ふじさんなど子ども達が、なじみのある知っている曲ばかりでした。時折、口ずさむ姿もありましたが、生演奏とあって素敵な音色に感動していました。

合間に、年長さんがベルの鳴らし方を教えていただいたり、子ども達皆が、本物のベルを持たせてもらい音を出すこともさせていただきました。ベルが重くて、音を出すのに難しかったようですが、素敵な体験をしました。グループの中に、昨年、ひまわり組の時に一緒に過ごした、北村悠真君のおばあちゃんや、ちゅうりっぷ組の小野永翔君のおばちゃんもいらして、親近感ももて嬉しい楽しい会となりました。

11月の行事予定

1日(木)	ペンギンランド	
9日(金)	午睡布団持ち帰り	
14日(水)	身体測定 就学時健康診断(成美小) 12:40~	
15日(木)	七・五・三祝会(完全給食 3歳児以上お箸持参) ペンギンランド	
16日(金)	サッカースクール(ひまわり・たいよう組参加 園庭にて10:00~雨天順延)	
20日(火)	就学時健康診断(明倫・足柄小) 12:40~	
21日(水)	ペンギンランド人形劇(きんたろうひろば)	
22日(木)	誕生日会(完全給食 3歳児以上お箸持参) 午睡布団持ち帰り	
27日(火)	発表会リハーサル 菜の花ホールに行きます(2~5歳児)	
29日(木)	ペンギンランド 避難訓練	



お知らせと お願い

- * 『秋の読書週間』が始まります。ご家庭で少しの時間でも、お子さんと一緒に絵本を開く時間を持っていただけたらと思います。
- * 11月15日の七・五・三祝会は、『子どもの成長を喜び、これからも元気に大きくなりますように』と願う伝統行事の一つです。園でも子ども達の健やかな成長を願い、集会后近くの神社に参拝する予定です。
- * お知らせが遅くなってしまいましたが、10月より、たんぽぽ組に湯山羽瑠さんが仲間入りをしました。
- * 11月27日のリハーサルは文化会館に出掛けて行きます。ひまわり・たいよう組は、8時40分までに登園してください。よろしくお願いします。
- * これからの季節、ノロウイルスやインフルエンザなどの感染症が流行する時季にもなります。園でも、消毒をこまめにし、感染予防に気を付けていきたいと思います。引き続き水筒は持ってきてください。うがい等にも使いたいと思いますので、中身を緑茶にさせていただくと助かります。
なお、風邪もひきやすく、鼻水も気になるお友達が見られます。そこで、ティッシュ箱を一人一箱保育園に持ってきてください。クラスで使いたいと思います。よろしくお願いします。
- * 日暮れが早まり、お迎えの時間帯も暗くなってきました。駐車場の外灯を付けていますが、十分気を付け、事故の無いようにしましょう。駐車場ではお子さんと手を繋いで、送迎をお願いします。なお、車を離れる際は、短い時間でもエンジンを止めて施錠をお願いします。

12月の主な行事のお知らせ

12/1(土) 発表会(総合文化会館) 12/6(木) 世代ふれあいの日
12/20(木) クリスマス会 12/28(金) 保育納め 12/29(土)~1/3(木) 年末年始の休園